

10 HARI UZBEKISTAN RUSSIA – Moslem Tour **"Tashkent – Samarkand – Moscow – St. Petesburg"**

TOUR CODE: ASA-CMB001 CATEGORY / TAG: ASIA

FEATURE / HIGHLIGHT:

Russian Circus Show di Moscow, Folk Show di St. Petersburg, Ticket Oneway Overnight Train 1st Class Cabin, Moskva River Cruise di Moscow, Sholat Jum'at di Imam Bukhari Complex, Meals selama program berbasis 'No Pork Dishes', Minimum 1X Sholat di Local Masjid setiap harinya

HARI KE-1, JAKARTA KEBERANGKATAN

Sore hari berkumpul di Bandara Soekarno Hatta Jakarta guna persiapan check-in penerbangan ke Tashkent, Uzbekistan. Senja hari terbang meninggalkan Jakarta, dan Peserta akan beristirahat diatas Pesawat hingga kedatangan esok harinya

HARI KE-2, TASHKENT KEDATANGAN

Dini hari tiba di Tashkent. Setelah melalui pemeriksaan Imigrasi setempat, kita akan dijemput menuju Local Guest House untuk sarapan pagi serta membersihkan diri. Selanjutnya, kita akan dibawa mengikuti Tashkent City Tour, yaitu dimulai dengan mengunjungi Hazt Imam, dimana disimpan Mushaf Aseli dari Khalifah Usman. Kemudian mengunjungi Chorzu Bazaar, Kukeldash Madrasah, Khoja Ahrar Vali Mosque, dan Amir Temur Square guna mendengarkan penjelasan Local Guide mengenai biografi dan sejarah tentang Pahlawan Nasional Negara ini. Hari ini kita akan bermalam di Ibukota Uzbekistan ini (MP,MS,MM)

Akomodasi: Uzbekistan Hotel / Setaraf 4* Hotels

HARI KE-3, TASHKENT - SAMARKAND

Selepas santap pagi kita akan mengunjungi Samarkand untuk langsung mengunjungi Imam Bukhari Complex, guna mengikuti Sholat Jum'at dan berziarah ke Makam Beliau, Bukhari Muslim Penulis Hadist Shoheh. Setelahnya kita akan menyaksikan Icon Masterpiece dari Negara Uzbekistan yaitu Registan Square yang terdiri dari Ulugbek Madrasah, Sherdor Madrasah, dan Tilla Kori Madrasah. Usai santap malam menuju hotel guna beristirahat (MP,MS,MM)

Akomodasi: Registon Hotel / Setaraf 4* Hotels

HARI KE-4, SAMARKAND

Program wisata kita hari ini adalah mengunjungi Gur Emir Mausoleum, yaitu mausoleum pemakaman Timurleng atau Tamerlane beserta Keluarganya yang sangat indah. Dan disana kita akan mendengarkan legenda atau mythology tentang mausoleum ini sebagai pencetus mulainya Perang Dunia Ke-2. Selanjutnya kita akan mengunjungi Bibi Khanum Masjid, sebuah Masjid Indah yang dibuat dan dipersembahkan untuk Istri Timurlane dengan harus mengorbankan jiwa Arsitek nya sendiri. Didekat Masjid tersebut terdapat Bazaar guna kita berbelanja Aneka Souvenir. Akhir acara adalah mengunjungi Shakhi Zinda Necropolis, yaitu kompleks pemakaman indah dari Tokoh-tokoh penting semasa Pemerintahan Tamerlane, dimana salah satunya disemayamkan Ibn Kussam Abbas yaitu Sepupu sekaligus memiliki wajah konon mirip dengan Rasulullah SAW (MP,MS,MM)

Akomodasi: Registon Hotel / Setaraf 4* Hotels

HARI KE-5, SAMARKAND - MOSCOW

Pagi hari kita akan diantar ke Airport guna terbang meninggalkan Uzbekistan menuju Russia. Menjelang siang hari tiba di Moscow, Ibukota Russia Federation, dan setelah melalui pemeriksaan Imigrasi setempat, kita akan dijemput untuk mengunjungi Sobornaya Mosque yang megah dan berarsitektur indah. Selanjutnya kita akan mengikuti Moskva River Cruise dengan kapal pesiar mengarungi Sungai Moskva dengan panorama Kota Moscow disekitarnya. Sebelum beristirahat di hotel, kita akan diajak menyaksikan Moscow Circus yang spektakuler (MS,MM)

Akomodasi: Best Western Plus Moscow Vega / Setaraf 4* Hotels

HARI KE-6, MOSCOW

Selepas santap pagi kita akan dibawa menuju Moscow Metro guna mengagumi arsitektur yang menawan, dan kita akan mencoba naik Metro disana. Selanjutnya mengunjungi Kremlin Museum, sambil berjalan-jalan kaki menyaksikan arsitektur sekelilingnya termasuk Tsar Bell dan Tsar Cannon. Usai sholat di salah satu local Masjid disana, kita akan dibawa berbelanja aneka souvenir sepuasnya di Ismaylovo Flea Market. Setelah santap malam kita akan diantar kembali ke hotel guna beristirahat (MP,MM)

Akomodasi: Best Western Plus Moscow Vega / Setaraf 4* Hotels

HARI KE-7, MOSCOW – ST. PETERSBURG

Agenda wisata kita hari ini adalah mengunjungi Red Square yang fenomenal, dimulai dari berfoto di St. Basil Cathedral yang menjadi Icon Negara Russia, hingga mengunjungi Lenin Mausoleum, dimana disemayamkan jasad Lenin dalam sarcophagus. Setelahnya Anda dapat berbelanja di Gum Department Store yang terkenal dengan produk branded berkelas. Setelah menikmati santap malam kita akan diantar ke railway station guna naik Overnight Train menuju St. Petersburg. Kita akan beristirahat dalam sleeping berth compartment pada 1st Class Cabin hingga kedatangan ditempat tujuan esok paginya (MP,MM)

Akomodasi: Red Arrow Overnight Train 1st Class Cabin

HARI KE-8, ST. PETERSBURG

Pagi hari setibanya di St. Petersburg kita akan dijemput dan dibawa orientasi singkat Kota melewati/photo stop di Admiralty, Bronze Horsemen Statue, dan Nikolai Emperor Statue. Kemudian kita akan dibawa menyaksikan kemegahan dan keindahan Peterhof Palace yang menyimpan koleksi spektakuler. Selanjutnya kita diajak mengunjungi Winter Palace, yaitu Museum yang juga mengoleksi harta benda yang tak ternilai harganya. Setelah santap siang, kita akan berkesempatan sholat di Masjid yang dikenal oleh masyarakat setempat sebagai 'Masjid Soekarno', nama Presiden pertama Republik Indonesia. Kunjungan terakhir kita sebelum beristirahat di hotel, adalah menyaksikan Folk Show, yaitu pertunjukan seni tradisional yang ada di seluruh Daratan Russia yang dikemas secara spektakuler (MS,MM)

Akomodasi: Red Stars Hotel / Setaraf 4* Hotels

HARI KE-9, ST. PETERSBURG KEBERANGKATAN

Selepas sarapan pagi di hotel, kita akan ditransfer ke Airport guna Penerbangan pulang ke Tanah Air meninggalkan Russia dengan sejuta kenangan indah. Kita akan beristirahat diatas pesawat hingga kedatangan keesokan harinya (MP)

HARI KE-10, JAKARTA KEDATANGAN

Menjelang sore hari Inshaa Allah tiba di Jakarta, maka selesailah sudah program perjalanan wisata ini bersama Radin Tour. Terima kasih partisipasi Anda bersama Radin Tour, dan sampai jumpa di Program Wisata kami lainnya (MP)

MP= Makan Pagi

MS= Makan Siang

MM= Makan Malam

JADWAL KEBERANGKATAN: 28 JUNI 2017 (Periode Lebaran / High Season)

HARGA PAKET TWIN/TRIPLE SHARING: Rp. 36,050,000,- ++ PERORANG (Sekamar Berdua / Bertiga)
HARGA PAKET SINGLE SHARING: Rp. 40,775,000,- ++ PERORANG (Sekamar Sendiri)

SYARAT DAN KETENTUAN: • Harga Paket berlaku untuk minimum quota 10 (sepuluh) Peserta • Harga Paket maupun Fasilitas dapat berubah bilamana program tetap diberangkatkan dengan Jumlah Peserta dibawah Minimum Quota • Keberangkatan akan ditunda atau dibatalkan bilamana Jumlah Peserta tidak mencapai Minimum Quota • Finalisasi Status Keberangkatan adalah 2 (dua) minggu sebelum Jadwal Keberangkatan • Bilamana Keberangkatan dibatalkan sepihak oleh Pihak Penyelenggara dengan alasan tidak tercapainya Minimum Quota Keberangkatan, maka Pihak Penyelenggara akan mengembalikan secara penuh kepada Peserta selambat-lambatnya 2 (dua) minggu dari Jadwal Keberangkatan

HARGA PAKET SUDAH TERMASUK: • Tiket Pesawat P/P Economy Class • Akomodasi / Hotel sesuai program • Driver & Transportasi Bus A/C untuk Ziarah, Tours, Excursions, dan Transfers • Makan/minum sesuai program • Tour Leader berbahasa Indonesia • Local Guide berbahasa Inggris • Travel Bag

HARGA PAKET BELUM TERMASUK: • **Flight Insurance / Fuel Surcharge / Airport Taxes: Rp. 8,500,000,-** • **Visa Uzbekistan & Russia Single Entry: Rp. 1,750,000,-** • **High Season Surcharge: Rp. 2,000,000,-** • **PPN 1% dari Harga Paket** • **Tipps Local Guide & Driver di Uzbekistan & Russia: Usd. 50 / Peserta** (collective dalam perjalanan) • Airport dan Hotel Porterage selama di Uzbekistan & Russia • Kelebihan Bagasi sesuai Ketentuan Penerbangan • Pembuatan Baru / Perpanjangan Paspor • Tour/Makan/Minum tambahan diluar program • Biaya-biaya bersifat pribadi

PENDAFTARAN DAN PERSYARATAN: • **Mengisi Formulir Pendaftaran.** Dengan mengisi Formulir Pendaftaran, maka Pendaftar secara otomatis akan tunduk atau patuh dengan semua Kondisi maupun Ketentuan didalamnya • Paspor dengan masa berlaku tidak kurang dari 10 Bulan sebelum Jadwal Keberangkatan • Pas Foto 4 X 6 Berwarna background Putih sebanyak 4 (empat) lembar • Copy KTP • Copy Akte Lahir Asli untuk Peserta Anak • Surat Sponsor Berbahasa Inggris • Copy Rekening Bank 3 (tiga) bulan terakhir • Surat Izin dari Suami atau Orang Tua bagi Istri atau Anak yang berpergian sendiri • Copy Kartu Keluarga dan Buku Nikah bagi Peserta yang telah Menikah • **Pendaftaran disertai Deposit minimum Rp. 5,000,000,- per Peserta**, dengan **pelunasan biaya paket paling lambat 5 (lima) minggu** sebelum Jadwal Keberangkatan • Pendaftaran ditutup 5 (lima) minggu sebelum Jadwal Keberangkatan atau jika quota peserta telah terpenuhi

VISA: Kedutaan mempunyai keputusan mutlak atas pengajuan visa dan kami pihak travel tidak bisa menentukan kepastian apakah visa bapak/ibu ditolak atau diterima. Kami pihak travel agent hanya bisa membantu mengajukan/memproses permohonan visa tersebut sesuai prosedur dan sesuai dokumen yang diperlukan. Penolakan dokumen oleh pihak kedutaan atau revisi kelengkapan dokumen pengajuan visa merupakan keputusan pihak kedutaan, segala keterlambatan kelengkapan dokumen bukan menjadi tanggung jawab travel agent

PEMBATALAN: • Pembatalan 4 (Empat) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 25% dari harga paket • Pembatalan 3 (Tiga) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 50% dari harga paket • Pembatalan 2 (Dua) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 75% dari harga paket. Pengembalian dana kepada Peserta setelah dilakukan pemotongan dilakukan paling lambat 2 (dua) minggu setelah Jadwal Keberangkatan seharusnya. Pemotongan dilakukan bagi Peserta yang melakukan Pembatalan dengan alasan apapun

“DENGAN ANDA MENDAFTAR DAN MEMBAYAR DEPOSIT BERARTI ANDA TELAH MEMAHAMI PERSYARATAN DAN KONDISI DARI PAKET TOUR TERSEBUT”